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              2015～2016年度（第２３期）   会長 ： 高見 一典     幹事 ： 宮永 憲一         第 1053回 例会  №１2

本日の例会プログラム

時間 ス ケジュ ール   安井裕子 会場監督 ( 代理）

9: 00 開会宣言
 点     鐘

国歌斉唱   ♪ 君が代 ♪

9: 05 ロ ータ リ ー   ♪日も 風も 星も ♪
ソ ング

9: 10 四つのテス ト

唱和

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

経済と地域社会の発展月間・米山月間１０月の月間 テーマ

   場所   旭川弁護士会館(旭川市花咲町4丁目）

   平成２７年 １０月 ８日 （木）  ＡＭ９：００～９：４０

職場訪問・移動例会

”只今より 

 

    旭川モーニングロータリークラブ 

    第１０５３回例会を開催致します。” 

 

 ”高見一典会長 点鐘をお願い致します。” 

”四つのテスト" 

第1053回例会は坂本信一会員です。 

坂本会員お願い致します。 
 

 

 ♪ 
       ♫  
              ♪ 

                   

高見一典会長点鐘 

     本日の移動例会会場 

旭川地方裁判所・旭川弁護士会館 
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時間 ス ケジュ ール

9: 12 誕生祝
記念品贈呈

9: 16 会長挨拶

会務報告 宮永憲一幹事

9: 22 第3回9月

川柳大賞

9: 23 移動例会

職場訪問

高見一典会長   

 おはようございます。先月末に行われました東堂明第２５００地区ガバナーを

お迎えしての公式訪問には、多くの会員皆様の御参加を頂き誠にありがとうござ

いました。 

今日は職場訪問移動例会として、井上弁護士会員様のお取り計らいを頂き、旭川

地方裁判所での刑事事件を取り扱う実際の裁判模様を傍聴見学致します。 

参加を頂きました会員の皆様には、初めて傍聴する方もいらっしゃるかと思いま

す。私自身は今回が２回目で、最初の時は今から４０年以上も前のことであり、 

中学生時の社会見学授業でした。しかし、裁判内容は転校していった女生徒の親

が交通事故を起こした裁判であったため、何か気まずい思いをした記憶が今でも

残っています。 

このあと、井上会員様から裁判の流れや傍聴に当たっての注意事故ど等の説明を

聞いて、例会終了後に傍聴致しますので、宜しくお願い申し上げ今日の挨拶と致

します。 

  

  １）国際ロータリー第２５００地区 奥直前ガバナーより、２０１４～１５年 

    度地区資金一般会計・特別会計決算報告書 収受。 

 

竹村陽子親睦委員長 

井上雄樹会員 

弁護士会の紹介・裁判手続きの解説 

 

♪ Happy Birthday to You ♪ 今月の誕生は１０月７日生まれ脇坂慎一会員です。 

心よりおめでとうございます。 

第3回9月川柳の最優秀賞・発表 

  

      最優秀賞 『 秋の夜に 虫と張り合う 高いびき』  宮永憲一幹事 

                            

       優秀賞  『 豊穣の  苦労無となる  激災で  』  笹川和廣会員 

  

        次点  『 朝の冷え 嫁と取り合い 厚布団  』  今井孔太会員 

 

                                                  川柳大賞・賞品贈呈は10月22日の予定です。 
  



9: 33 3分間

 ス ピ ーチ

9: 36 ニコ ニコ

 ボッ ク ス

9: 37 出席報告 河﨑高麗男例会運営委員長（ 代理）

本日の出席

修正 出席

今年度実績平均出席率
（９月２４日迄）11回

修正 出席

出席 2５ 名

89. 29%
総員 28名

  出席率

  出席率

91. 56%

  第１ ０ ５ ３  回例会 総員 2７ 名

　 　 １ ０ 月 ８ 日

  第１ ０ ５ １   回例会 総員 28名

  第１ ０ ５ ２   回例会

　 　 ９ 月 ２ ４ 日 出席 2５ 名

　 　 ９ 月 １ ０ 日

89. 29%

  出席率 66. 67%

出席 １ ８ 名

飯塚達夫親睦委員 

 
御芳名 

高見一典会長   ：今日は刑事事件の裁判傍聴です。すでに裁判員制度がスタートして 

                 いますが、できれば生涯選ばれないことを願っています。 

 

 
平成２７年１０月 ４日現   累計金額     金１２８,５００-円 

                     おはようございます。 

                     本日の３分間スピーチを担当させて頂きます坂本です、宜しくお願いします。 

                     昨日は上期目標達成の祝勝会で少し弱ってますが宜しくお願い致します。 

                     今日は自己紹介と仕事の話しをさせていただきます。 

                     私は３７歳(９６年２月)に当時の三井海上火災に現在は合併で三井住友海上火災 

                     になりましたが、３年間の研修生として入社いたしました。それまでは地元の結 

                     婚式場の三愛会館のグループの旭川プリンスホテルで１５年間フロント業務につ 

                     いていました、結婚式場、ホテル、黎明薬湯、玉姫殿など手広く展開していまし 

                     たが当時はバブル崩壊後でこの年はたくぎんの破綻やその後証券会社、保険会社 

                     が倒産したりで三愛グループも業績が良くなく後に倒産しますが、知人の進めも 

                     ありこの道に進みました。 

                     損害保険研修生は３ヶ月ごとの営業数字の査定がありまして数字がクリア出来な 

                     いと翌月をもって退職になります、今から考えると何の根拠もなくよくこの業界 

に飛び込んだなと自分ことながら感心しますね。 

また当時業界も激変の時代で私が入社した年の９６年１０月には金融ビッグバンで規制緩和になりました 

、損害保険会社の子会社で生命保険が売れるようになりましたし、またその逆も生命保険会社も損害保険 

が売れるようになりました。それまでは護送船団方式で何処の保険会社に加入しても、どんな保険商品で 

も保険料がまったく同じだったんですが、この自由化を境に各社保険料や保証内容が各社毎にばらばらに 

なって行きました。入社当時は生命保険を売るなんて思いもよらずけっこう抵抗がありました、どうして 

も、当時は生保のおばちゃんのイメージが強くて、生命保険はおばちゃんか売るもんでしょうと思ってい 

たので、最初は苦戦して中々売れませんでしてたね。そんな中やっと３年間の研修生を卒業出来るんです 

が、実力２割の運８割でした、本当に色んな人に助けられました、毎回ギリギリ査定でクリアするんです 

が、たまにホームランが出たりで全国表彰も2回されましたが本当に奇跡の卒業でした。それから通常は 

一人独立して自営業に普通はなるんですが自由化後は代理店の法人化や規模拡大が始まり代理店に１０年 

ほど勤め独立して７年前に研修生後輩と３名で現在の代理店を立ち上げました。現在は旭川と札幌で職員 

１０名おりますが職員の高齢化も進んでいますので６月より若手研修生２名採用しまして将来に備えてお 

ります。これからも宜しくお願い致します。 

今日はありがとうございました。 

 

メークアップ     9月28日  ： 石川千賀男・小野寺康充（旭川南RC) 

（敬称略）       9月30日  ： 石川千賀男 （旭川北RC) 

                10月 1日  ： 小柳裕子 ・ 佐々木靖文（旭川東RC) 

                10月 7日  ： 小野寺康充・竹澤元男  （旭川北RC） 

坂本信一会員 

 

stop 

start 



9: 40 点   鐘  高見会長 終礼点鐘お願い致し ま す。

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

          ♪ 
             ♫  

                                      ♪ 
                   

旭川モーニングロータリーの皆様へ 

  

謹啓 

紅葉が少しずつ進み、秋の気配が一層深まり食欲の秋、読書の秋というよ 

うに、長い冬が到来する前にまだまだ楽しいことをしたいこの季節、皆様 

方におかれましてはどうお過ごしでございますか。 

さて、このたび平成二十七年十月一日のオーナー並びに運営会社の変更に 

伴い「ロワジールホテル旭川」が「アートホテルズ旭川」に名称を変更い 

たします。今までクラブ運営のホームグランドとして私どもホテルを利用 

していただいたこと、さらには多くのお客様とのご会合、ご会食、ご宿泊 

と広くご利用をいただいたことなど、本当に感謝の念に堪えません。今後 

も名称変更はいたしますが、「地域とともに食の安全安心」をテーマに、 

今まで通り営業いたしますので変わらぬご愛顧のほどよろしくお願いいたします。そんな中、 

私ごとで大変恐縮でございますが、このオーナー変更に伴い人事異動で旭川を離れることとな 

りました。クラブには一年八か月間と短い間でございましたが、皆様のクラブへの愛情、仲間 

への思いやりなどを強く感じながら私も後ろを歩かせていただきましたが、全くと言っていい 

ほどクラブのお役に立てず、とても申し訳ない気持ちでいっぱいでございます。十月一日から 

は札幌にありますＪＲタワーホテル日航札幌に職場は移りますが、これからも『誠実な心で真 

実を見つめ、人に対して常に公平で、出会いを大事にして好意と友情を深め、広く地域のみん 

なのために行動する』その心を常に忘れることなく、ここ旭川での出会いを自分の宝物として 

次の職場でも頑張ってまいりたいと思っています。 

最後になりましたが、会員皆様のご商売が益々繁盛し、会員の皆様はもとより従業員並びにご 

家族の皆様方が健康に留意されますようご祈念申し上げます。 

                                                                               謹白 

                                                      

                                                        平成二十七年九月 

                                                            ロワジールホテル旭川 

                                                            副総支配人  佐藤 克司 

佐藤克司会員退会ご挨拶 


